



**Testé positif au coronavirus, le président américain a affirmé qu'il "commence à se sentir mieux".**

Selon la Maison-Blanche, après avoir été testé positif au Coronavirus, Donald Trump a été envoyé vendredi à l'hôpital Walter Reed, de Bethesda. Un centre hospitalier qui cristallise désormais l'attention du monde entier, avec diffusion de sorte de rumeurs.

Alors que le médecin du chef d'État américain affirmait que tout allait bien, une source anonyme indiquait : "Les signes vitaux du président ces dernières 24 heures ont été très inquiétants, et les 48 prochaines heures seront critiques en termes de soins. Nous n'avons toujours pas emprunté une voie claire vers le rétablissement".

Des déclarations jugées alarmantes qui ont poussé Donald Trump à une mise au point samedi face à la caméra dans une allocution diffusée sur les réseaux sociaux. Dans cette vidéo, le président américain a confié qu'il allait « beaucoup mieux ». « *Je suis venu ici, je n'allais pas très bien* », a-t-il lancé. Avant d'ajouter : « *Je me sens beaucoup mieux maintenant, nous travaillons dur pour que je me remette tout à fait. Je pense que je serai bientôt de retour et j'ai hâte de finir la campagne comme je l'ai commencée* ». Dans cette déclaration, le locataire de la Maison Blanche a également annoncé qu'il serait "bientôt de retour" dans la campagne électorale, tout en admettant que les tout prochains jours représentaient "le vrai test" pour lui.

[pic.twitter.com/gvIPuYtTZG](https://pic.twitter.com/gvIPuYtTZG)

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [October 3, 2020](#)

Il faut noter que dans une autre communication, son médecin Sean Conley a certifié que le président **Trump n'était "pas encore tiré d'affaire"**, mais que son équipe médicale était "prudemment optimiste". Une suite de déclarations qui, finalement ne rassurent pas sur l'état de santé de celui qui est aux prises avec le candidat démocrate Joe Biden pour tenter de briguer un second mandat.